
澤井市長の活動アルバム（２月分） 

 

 

「オリンピアン・パラリンピアン“スポーツの力”トークショー」（2月 23日） 

 

 松原市文化会館にて開催されました

「スポーツの力」トークショーにお招き

いただきました。 

 シドニーパラリンピックにて車椅子バ

スケットボール日本代表キャプテンの根

木さんのご尽力により開催されたトーク

ショーですが、4人のアスリートの楽しい

トークに聞き入ってしまいました。 

 松原市から将来のオリンピアン・パラ

リンピアンが現れることを期待いたしま

す。 

  

  

  

「交通事故をなくす運動推進本部役員会議」（2 月 22日） 

 

 交通事故をなくす運動推進本部長とし

て役員会議を開催いたしました。 

 日頃から役員の皆さんには、松原市か

ら交通事故をなくすための取り組みにご

尽力賜り誠にありがとうございます。 

 今後も、市民の皆さんの安心・安全の

ため、ご支援・ご協力を賜りたくお願い

いたします。 

 

 



「警防技術練成会」（2月 22日） 

 

 平成 24 年度警防技術練成会を実施し

ました。 

 本市消防職員の日頃からの訓練の成果

を視察いたしましたが、松原市民の安

心・安全のため、更なる技術の向上を目

指してもらいたいと思います。 

 当日は、寒さ厳しい中、二木消防団長

をはじめ、ご来賓の方々には、ご出席い

ただきありがとうございました。 

  

  

  

  

  

  

  

「第 6回セーフコミュニティ推進本部会議」（2 月 21日） 

 

 セーフコミュニティ推進本部会議を開

催いたしました。 

 本年、夏に予定しております最終審査

に向け、推進本部長として今の私の想い

を本市の部長級の前で述べました。 

 大阪で初となる認証取得に向け、全市

一丸となって取り組んでまいります。 

  



「定例記者会見」（2月 20日） 

 

 平成 25年第1回定例記者会見を開催い

たしました。 

 その中で、新年度に向けた予算編成と

して、将来を見据えた「限りない挑戦」

の施策を説明させていただきました。 

 健康と安心・安全はもとより、教育・

スポーツ施設・産業振興においても、さ

らなる挑戦を続ける 25 年度予算につい

て、私の想いを述べさせていただきまし

た。 

  

  

  

  

  

「災害救助物資の緊急調達等に関する協定締結式」（2月 20日） 

 

 ドラッグイレブンを展開されるウエル

シア関西株式会社と「災害救助物資の緊

急調達等に関する協定」を締結いたしま

した。 

 この協定により、大規模な災害が発生

した場合、一般用医薬品や食料品、日用

品といった物資を本市に支援していただ

けることとなりました。 

 災害時における市民の皆さんの安心・

安全が、この協定の締結により、さらに

向上するものと確信しております。 

 



「予算審査現場視察」（2 月 19日） 

 

 平成 25年度当初予算に伴う、現場視察

を実施いたしました。 

 将来を見据えた「限りない挑戦」をテ

ーマに、新年度に向けて、消防署西出張

所の建設、河内天美駅エレベーター設置

といった事業につきまして議員の方々と

見てまいりました。 

  

  

  

  

  

  

  

「インターンシップ学生との面談」（2月 19日） 

 

 春休みを活用して衆議院議員事務所で

インターンシップとして政治を学んでい

る宮川滉平さん、亀井俊さん、斉藤凌平

さん、小森美咲さんが会いに来てくれま

した。 

 若い世代の選挙離れ・政治に対する無

関心が叫ばれる中で、皆さんそれぞれ、

政治に強い関心をもっておられ、将来、

まちづくりに関わってもらいたいと思い

ます。 

  

  



「大塚高校男子バレーボール部、春高バレー準優勝報告」（2月 18日） 

 

 第 65 回全日本バレーボール高等学校

選手権大会にて準優勝された大塚高校の

監督と選手が報告に来てくれました。 

 惜しくも準優勝でしたが、皆さんの粘

りを私もテレビで拝見いたしました。 

 これからの人生の糧となるような経験

を積んでもらいたいと私よりお伝えしま

した。 

  

  

 

  

  

「竹内街道 1400年活性化実行委員会」（2月 17日） 

 

 奈良県葛城市にあります、かつらぎの

森で開かれた「竹内街道 1400年活性化実

行委員会」に出席いたしました。 

 難波より京に至る「大道」が敷設され

てから今年は 1400 年の節目を迎えます。

府県を越えて沿道市町村、企業、大学、

地域と連携し、周辺地域の魅力を再発掘

し、地域活性化に繋げるため、積極的に

取り組んでまいります。 

  

  



「松原市社会福祉協議会 45周年・松原市社会福祉大会」（2月 10日） 

 

 松原市社会福祉協議会の法人格取得 45

周年・松原市社会福祉大会に出席いたし

ました。 

 住み慣れた地域で安心して暮らすこと

ができる福祉のまちづくりを基本理念に

掲げ、地域福祉の強化に努めてこられた

松原市社会福祉協議会の皆さんにあらた

めて敬意を表します。 

 これからも、本市の安心・安全のまち

づくりにご支援・ご協力をお願いいたし

ます。 

  

 

 

 

 

「優良商工従業員表彰並びに優良商店表彰式典」（2月 7 日） 

 

 松原商工会議所にて行われました、優

良商工従業員および優良商店の表彰式典

に出席いたしました。 

 本日、表彰をお受けになられました優

良商工従業員 47名の皆様、優良商店 4店

舗の方々における今日までのご努力に対

しまして、深く敬意を表します。 

 これからも、本市のまちづくりにご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  



「女性活力塾・塾生研修における講演」（2月 6 日） 

 

 松原商工会議所にて開かれました女性

活力塾に出席し、市長就任以来、3 年 8

ヶ月にわたる本市のまちづくりに対する

私の想い、限られた財源の中で、全力で

取り組んできた施策について、をお伝え

いたしました。 

 これからも、女性活力塾の皆さんにお

かれましては、本市のまちづくりにご支

援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

 


